



CAPN des bibliothécaires assistants spécialisés

22 novembre 2018

Contre le démantèlement de la fonction publique

Le 29 octobre dernier, lors du Comité interministériel de la transformation publique, le gouvernement a confirmé sa détermination de détruire la fonction publique en affirmant sa volonté de substituer le contrat au recrutement statutaire. Sous le prétexte fallacieux de vouloir moderniser la fonction publique, il s'agit en réalité pour le gouvernement de détruire les fondements du statut général afin de transférer à terme au secteur marchand des pans entiers des missions de proximité.

La fonction publique est l'ossature de la République. En la fragilisant, c'est la République, elle-même, qu'on fragilise. Affirmer que le recours massif à la contractualisation permettrait de moderniser la fonction publique, laisse entendre, en filigrane, que la garantie de l'emploi rendrait les agents publics moins efficaces. C'est inacceptable. Être fonctionnaire, c'est faire le choix de servir l'État ou la collectivité.

Nous ne sommes pas dupes, l'objectif réel reste toujours le même : supprimer des postes.

Les représentants des personnels SNASUB-FSU à la CAPN des bibliothécaires assistants spécialisés, réunie le 22 novembre 2018, demandent au gouvernement d'abandonner ce projet mortifère pour la fonction publique et de reprendre un véritable dialogue social.